

Bad Dübener Touristinformation zieht im Juli um

10.06.2025 10:57 von Kevin Phillipp

Bad Dübener Touristinformation zieht im Juli um



Die städtische Touristinformation wird ab Anfang Juli im Landschaftsmuseum der Dübener Heide auf Burg Düben zu finden sein. Die Büros für die Mitarbeiter befinden sich dann im benachbarten Burgwächterhäuschen. Seit der Eröffnung im Jahr 2012 befand sie sich im Erdgeschoss des NaturparkHauses.

Fotos: (Wsp) Phillipp

(Bad Düben/Wsp/kp). Etwas grob formuliert: Die angespannte Haushaltssituation fordert sein erstes „Opfer“. Wie Bürgermeisterin Astrid Münster (WBD) erklärte, fiel in der Vergangenheit vereinzelt Personal sowohl im Landschaftsmuseum auch auch in der Touristinformation weg. Diese Stellen werden nicht neu besetzt. Mehr noch: Ab Anfang Juli wird die städtische Touristinformation vom NaturparkHaus mit ins Museum auf Burg Düben ziehen. Beide Bereiche teilen sich hier dann den Tresen im Foyer, um Gästen Auskunft zu geben sowie den Eintritt in die Ausstellung zu regeln. Zudem sollen die Öffnungszeiten angepasst werden. „Im Back-Office nutzen beide Einrichtungen jedoch weiterhin getrennte Räume“, sagte Münster. Die Büros befinden sich im benachbarten Burgwächterhäuschen. Und das NaturparkHaus? Der Verein Dübener Heide ist damit künftig alleiniger Mieter des kommunalen Objekts. Eine Gästebetreuung, ähnlich der T-Info, soll es neben der Dauerausstellung jedoch nicht geben.

